
城城事事

2012年10月25日 星期四 编辑：胡修文 组版：王娜

今日枣庄 C03

立新市场建好月余没开张
商贩没入驻，原本挺热闹的市场却冷冷清清
文/片 本报记者 李淼

本报9月4日C04版报道了《立新菜市场升级改造

迎居民》，当时相关部门表示建成后可缓解拥堵情

况，预计9月中旬投入使用。可是现在都已经10月底

了，建好一个多月的新市场却依然没有投入使用，

居民们很纳闷：建好的新市场咋不启用呢？

2 4日，记者来到了市
中 区 立 新 市 场 ，记 者 看
到，新建的市场很整洁，
而 且 摊 位 都整齐的排列
在一旁，唯一让人纳闷的
是，虽然市场建得很好，
而 且 看 上 去完全可以投
入使用，但是却都空着，
只 有 在 市 场最南头有两
三家商贩。

虽 然 新建的市场内

没商贩，但是很多商贩都
都将摊位摆在了市场外。
而在新建市场旁边的铁
道口，也挤满了商贩。一
位商贩告诉记者，新建的
摊位要收费，每个摊位每

月要收取 2 6 0元的费用，

因此他们很多人就不想

在新市场内摆摊，而是摆

在了外面。

而在新市场的南头，

也 有 几 家商贩在里面营

业 了 。一 位 商 贩 告 诉 记

者，据他所知，其实摊位

已经预订出去一部分了，

但 是 由 于摊位前的路面

需要整修，因此商贩还不

能入驻，至于何时才能入

驻 ，这 位 商 贩 表 示 不 知

情。

建好一月多未投入使用

新 市 场 建 好 了 ，但 是
迟 迟 不 能 投 入 使 用 ，这 让
附 近 的 居 民 也 比 较 着 急 ，
一 位 市 民 直 言 ，原 本 热 闹
的市场现在冷清了很多。

市民张女士住在立新
小 区 ，原 来 有 旧 市 场 的 时
候 ，她 每 天 下 班 之 后 都 会
买 菜 回 家 去 ，但 是 旧 市 场

改 造 后 ，新 市 场 又 不 能 使
用 ，这 让 很 多 商 贩 都 不 在
这里摆摊了。“以前菜的品
种很多，而且很新鲜，市场
里 面 的 人 也 多 ，买 起 菜 来
很方便，还可以货比三家，
而 现 在 就 那 么 几 家 卖 菜
的，真的不如以前方便了，
原本热闹的市场现在冷清

了。”张女士说。

其实很多商贩也是比

较着急的，一位不愿意透露

姓名的商贩告诉记者，新市

场虽然建好了，但是一直没

有 使 用 ，却 占 着 很 大 的 地

方，很多人想摆摊现在是没

有地方，不如以前方便了。

24日下午，记者联系上
了市中区文化路街道办事
处，一位负责市场的负责人
表示，市场没有投入使用确
实是想修路造成的，他们会
尽快将新市场投入使用。

这位负责人告诉记者，
虽然新市场建好了，但是路
面是土石路，虽然比较平
整，但如果下雨的话，可能
会变得比较泥泞，给居民造
成不便，想要在路面铺设路
面砖，一次性将工程做到
位。当记者表示新市场建成
这么长时间了为何还没修
好路时，这位负责人表示由
于需要设计、规划，以及目
前工程队的工期比较紧，因
此未及时完工。

这位负责人还表示，如
果很多市民认为这样不方
便的话，也可以先让商贩入
驻，先不进行路面的修正，
让市场运作起来，不过他们
还需要综合的考虑一下。

格部门回应

想铺路面砖

市场暂未启用

市场冷冷清清没商贩更没顾客。

商贩、市民都挺着急

市中区实验小学

36名小学生
竞选校长、辅导员助理

本报枣庄10月24日讯(记
者 杨霄 通讯员 韩建文)

近日，市中区实验小学开
展校长小助理、大队辅导员
助理竞选活动，15名小学生
脱颖而出，协助校长和大队
辅导员进行日常工作。

这次校长、辅导员助理
竞选活动由学校德育处参与
策划实施，首先由各班推荐
人选，然后候选人通过“自愿
报名”、“竞选演说”、“现场答
问”、“综合考核”，最终“聘任
上岗”。此次竞选是在初选的
36名小学生中，15人最终入
选。校长助理拥有校长管理
学校的权力，包括对学校发
展与建设有建议权。他们的
主要职责是将同学们的意见
及时反映给校长，同时将校
长的处理意见再及时反馈给

同学们。在做助理时，还要协
助校长处理一些日常工作。
大队辅导员助理的主要职责
是对当日值勤的学生进行监
督，协助辅导员处理日常事
务，当值的助理还要写出工
作记录。另外，在校园内看到
好的现象和事件可以用相机
及时拍下来。校长助理每天
由一名学生当值，每周五名。
辅导员助理每天两名，每周
十名。

初步入选的36名同学经
过精心准备，作了精彩的竞选
演讲。他们或陈述自己的个
性、特长和优势，或大谈自己
的“施政纲领”。据了解，校长、
辅导员助理活动的开展，目的
是为了让学生积极参与到学
校管理中，充分锻炼学生的参
与意识，优化学校管理。

枣庄移动

请监督员给自己“找麻烦”
本报枣庄10月24日讯

24日，枣庄移动2012年社会监
督员座谈会举行，来自社会
各界的80多位社会监督员聚
在一起，对枣庄移动的业务
畅所欲言、各抒己见，提出自
己的建议。

“服务是否可以更加细
致”、“业务融合是否可以更
加紧密”、“‘智慧枣庄建设和
业 务 结 合 还 可 以 更 加 密
切’”……座谈会上，社会监
督员们轮流发言，提出了自
己的意见和建议。对此，枣庄
移动公司相关负责人一一进
行了解答。

“未来五年，枣庄移动将
投入23亿元用于‘智慧枣庄’
建设，为枣庄智能化、数字化
城市管理提供有效帮助。”枣
庄移动相关负责人说，枣庄
信息化发展留下了枣庄移动
的印记。“数字古城”、“数字
公交”、“结合土豆二维码技
术”等，都凝结着枣庄移动人

的智慧。来自枣庄消协的监
督员介绍，枣庄移动安排专
人在市消协接受移动业务投
诉，现在，针对枣庄移动的投
诉越来越少，一些少量的投
诉也能得到及时解决和答
复。据了解，目前，枣庄移动
客户规模已逾260万，创造就
业岗位一万多个，运营收入
持续高速增长，预计2012年收
入总额将突破11亿元。今年
上半年，枣庄移动投资1 . 3亿
元用于网络工程建设，目前
已完成WLAN建设热点覆
盖1000余个，现网运行基站
2 0 0 0多处。今年下半年开
始，中国移动全面启动4G网
络建设，2013年，中国移动
将会投入2000亿元进行4G

基站建设。
枣庄移动工作人员介

绍，自2004年起，枣庄移动
就建立了社会监督员制度，
截至目前，全市共聘请了80

余名社会监督员。

运河上的婚礼，够浪漫！

24日，在台儿庄古城运
河岸边，一场别出心裁的水
上婚礼吸引了众多游人驻足
观看。巧的是，这场婚礼的主
角不但在古城结缘，还同是
古城员工，在台儿庄古城管
委会精心安排下，二人喜结
良缘。

24日一大早，手捧鲜花、
身着婚纱的新娘在古城运河
船妹子的陪伴下，乘坐游船
从古城水街缓缓驶向双桥映
月码头。一路上，参加婚礼的
工作人员在船队经过的拱桥
上向船队撒下花瓣，向新人
祝福。新郎和伴郎们在码头
上翘首等待着新娘子的船
队。当新娘子的船队缓缓靠
近码头，新郎欲上前牵新娘
的手，游船却不肯靠岸，新郎
和伴郎团用唱情歌的方式向
新娘求婚。在伴郎团与新娘
团对唱了《对面的女孩看过
来》《水乡新娘》等歌曲后，新
郎和新娘牵手成功，一同走

上码头，在司仪的主持下，新
人向父母和亲朋鞠躬。精彩
的婚礼现场吸引了不少的游
客观看，拍照。

仪式上，新郎新娘讲述
了他们的爱情故事。新郎张
龙和新娘周衡都是古城员
工，新郎张龙是古城记者站
的一名记者，新娘周衡是古
城游船的船妹子，两年前的
一天，他们在古城水陆通衢
牌坊下相遇，进而相知、相
恋。

新郎张龙高兴地说，“因
为运河古城，我们从陌生男
女成为相亲相爱的夫妻，台
儿庄古城见证了我们的爱情
和婚姻。”新娘告诉记者，“女
孩子都梦想着举办一场别开
生面的婚礼,想不到婚礼就
是在我每天工作的船上举行
的，这场婚礼让我们一生都
很难忘。” 本报记者
白雪岩 本报通讯员 高启
民 摄影报道

新新娘娘周周衡衡乘乘坐坐游游船船驶驶向向爱爱情情彼彼岸岸。。

新新郎郎张张龙龙和和伴伴郎郎团团唱唱着着情情歌歌接接新新娘娘。。

民生

调查

新 闻 ：9 6 7 0 6
热 线 ：8 8 8 0 1 1 0
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